

Le prophète Elie avait remporté une victoire prodigieuse sur les faux prophètes de Baal, en faisant descendre le feu du ciel ! Mais le voici obligé de fuir devant la sanguinaire reine Jézabel ! Et nous le retrouvons seul dans le désert, tout à fait déprimé. Comment Dieu va-t-il traiter son serviteur en fuite ? Et nous découvrons que cet épisode constitue un fondement des valeurs de la relation d'aide ! A méditer pour aider son prochain !

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com